



Minister of Education and Early Childhood Learning

Legislative Building, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

JAN 14 2026

To: Superintendents of School Divisions
Directors of First Nations Education Authorities
Manitoba School for the Deaf
Principals of Funded Independent Schools
Student Services Administrators

Dear Colleagues:

In recognition of the invaluable contributions of teachers and staff working in Manitoba Kindergarten to Grade 12 schools, I am delighted to proclaim Teacher and Staff Appreciation Week from February 8 to 14, 2026.

Teachers and school staff play a vital role in advancing Manitoba Education and Early Childhood Learning's vision that from every part of Manitoba, from every background, all children and youth matter, belong, are respected, successful and safe.

It is my hope that during Teacher and Staff Appreciation Week, students, parents/caregivers and community members will be inspired to celebrate and honour the dedication of teachers and staff to the well-being and success of students and the school community.

On behalf of Manitoba government, I extend my sincere appreciation to all teachers and staff for their ongoing commitment to student learning.

Sincerely, *& with gratitude,*
Tracy Schmidt

Honourable Tracy Schmidt

Attachment

- c. Board Chairs, School Divisions
Principals of Public Schools
Independent and International Education Unit



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

14 JAN. 2026

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations
Manitoba School for the Deaf
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Administrateurs des services aux élèves

Bonjour,

En reconnaissance des contributions inestimables des enseignants, des enseignantes et du personnel scolaire qui travaillent dans les écoles de la maternelle à la 12^e année au Manitoba, nous avons le plaisir de proclamer la période du 8 au 14 février 2026, la Semaine d'appréciation des enseignants, des enseignantes et du personnel scolaire.

Les enseignants, les enseignantes et le personnel scolaire du Manitoba jouent un rôle essentiel dans la promotion de la vision du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance selon laquelle tous les élèves et les jeunes, de partout au Manitoba et peu importe leurs origines, comptent, se sentent à leur place, sont respectés, réussissent et sont en sécurité.

Nous espérons que les élèves, les parents, les tuteurs et les membres de la collectivité profiteront de la célébration de la Semaine d'appréciation des enseignants, des enseignantes et du personnel scolaire au Manitoba, pour célébrer et rendre hommage au dévouement des enseignants, des enseignantes et du personnel scolaire des écoles, ainsi qu'au bien-être et à la réussite des élèves et de la communauté scolaire.

Au nom du gouvernement du Manitoba, nous exprimons notre sincère reconnaissance à l'ensemble des enseignants, des enseignantes et du personnel scolaire pour son engagement soutenu à l'apprentissage des élèves.

Veuillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Tracy Schmidt

avec gratitude -

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et d'éducation internationale